

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 09/2006 vom 01. März 2006)

## MSC Kempenich Kart-Kids bei der Winter Kart Trophy

Der dritte und letzte Lauf zur 1. ADAC Winter Kart Trophy wurde am 12. Februar in der Er-

lebniswelt am Nürburgring durchgeführt. Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den

Klassen K2, K3 und K4 am Start. Janosch Gros war in der Klasse K2 am Start. Durch die kontinuierliche Steigerung seiner Rundenzeiten konnte er nach zwei fehlerfreien Wertungsläufen einen guten siebten Platz bei 20 Startern erreichen. Die Trophy beendete er als Neunter von Zwanzig. In der Klasse K3 war Alexander Maximilian Jaschek am Start. Sechs Strafsekunden und mäßige Rundenzeiten waren für den 20. Platz bei 23. Startern Ausschlag gebend. Dies war auch seine Platzierung in der Endabrechnung.

Yannic Zimmermann konnte krankheitsbedingt nicht teilnehmen. Dadurch wurde für ihn nur ein Lauf gewertet, was für ihn in der Klasse K3 den 23. und somit letzten Platz bedeutete. Diese

Platzierung entspricht jedoch nicht seinen Möglichkeiten.

Kevin Müller beendete den dritten Lauf der Trophy nach fehlerfreier Fahrt auf dem 8. Platz bei 15 Startern. In der Endabrechnung wurde er 10. bei 13 Fahrern in Wertung.

Thomas Baumeister fehlte es an Konzentration und Geschwindigkeit. Mit 4 Strafsekunden und mäßigen Rundenzeiten wurde er 13. von 15 Startern. Im Gesamtergebnis wurde er 13. von 13. Es muss aber erwähnt werden, dass er nur zwei von drei Läufen gefahren ist.

Weiter Informationen „Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich“ gibt es auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>